
Lit de jour 
Day bed

Lit lounge pour 1 à 2 personnes à la piscine selon la disponibilité. Incluant une 
bouteille de Champagne Veuve Clicquot RICH et une assiette de fruits. 
Day bed for 1-2 guests at the pool upon availability including one bottle of Veuve 
Clicquot RICH Champagne and a fruit plate.

300$ +18%service +txs

Tente gazebo
Gazebo tent

Tente Gazabo pour 1 à 6 personnes incluant le lit de jour, table & 
chaises, 2 chaises de piscine, une bouteille de Champagne Veuve Clicquot 
RICH et une assiette de fruits. 
Gazebo tent for 1 to 6 guests including day bed, table & chairs, 2 single pool chairs, 
one bottle of Veuve Clicquot RICH Champagne and a fruit plate.

375$ +18%service +txs

Cabana

Cabana pour 1 à 6 invités incluant sofa, 3 chaises de piscine, une bouteille 
de Champagne Veuve Clicquot RICH et une assiette de fruits. 

Cabana for 1 to 6 guests including sofa, table, 3 single pool chairs, one bottle of 
Veuve Clicquot RICH Champagne and a fruit plate. 

375$ +18%service +txs

Termes & Conditions
Terms & conditions

Les prix n’incluent pas les pourboires et taxes. Vous devez être âgé d’au moins 18 ans pour réserver. La réservation doit être faite au moins 24 heures avant l’arrivée. Une serviette par 
personne sera remise à l’arrivée. Vous avez jusqu’à 24h avant l’arrivée pour une annulation sans frais, des frais d’annulation de 50% s’appliquent. 
Tax and service are not included in the prices. You must be at least 18 years old to make a reservation. The reservation must be done at least 24hrs before  arrival. One pool towel will be given to each guest at 
reservation arrival. Cancellation fee of 50% of the rental fee will be charged if cancellation is not done at least 24hrs prior to arrival.

Clients sans chambres
Clients without rooms

Tente Gazabo pour 1 à 6 
personnes incluant le lit de jour, 
table & chaises, 2 chaises de
piscine, une bouteille de 
Champagne Veuve Clicquot et 
une bouteille de vodka Belvedere. 

Gazebo tent for 1 to 6 guests 
including day bed, table & chairs, 
2 single pool chairs, one bottle of 
Veuve Clicquot Champagne and 
one bottle of Belvedere vodka.

Cabanas

600$ +18%service +txs

Réservez auprès des maîtres d’hôtel 
pour toute réservation de cabanas 
sans réservation de chambre.

Du lundi au vendredi seulement
Monday to Friday only

Book with the Maitre D for any cabana 
reservation without room reservation.

514.238.8434
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